Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 6 Pieces
Superficie 194 m2
Référence 84578757
Prix 1 350 000 €

Pantin
Maison a vendre (93500)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Situé a 400 Metres du Métro "eglise de pantin" et a proximité de toutes
commodités, barnes paris est vous propose cette ravissante maison édifié sur 3
niveaux avec jardin et Dépendance. Elle se compose, d'une entré, d'une cuisine
semi-ouverte meublé et équipé, d'une piece de vie avec espace salle a manger et
espace séjour donnant sur la terrasse, de trois chambres, d'une chambre d'enfant,
de deux salles d'eau dont une avec toilette, d'un toilette indépendant et d'une
buanderie. Au sous-sol semi-enterré avec fenétres se trouvent deux bureaux, un

sauna avec douche et un toilette. Au ...

Barnes paris est is listing this charming 3-storey house with a garden and an
outbuilding located 400m (440 yards) from “eglise de pantin” metro station and
close to all amenities. It comprises an entrance hall, a fully-fitted and equipped
semi-open kitchen, a room divided into dining area and lounge area opening onto
the terrace, three bedrooms, a child's bedroom, two shower rooms, one of which
has a toilet, a separate toilet and a laundry room. In the semi-sunken basement
level (with windows), there are two offices, a sauna with a shower and a toilet.

Small living room with fitted kitchen ...

BARNES PARIS EST
20, rue de Charonne - 75003 PARIS 11EME
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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